

Bolivar a los constituyentes de Colombia:

Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.

De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830. -

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de instruirse en religión, pues sólo así podrán ser fácilmente relutados los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Católica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, JUEVES 19 DE ENERO DE 1928

Número 2758

La convención republicana de EE. UU. se celebrará en junio Se ha reorganizado el Gabinete peruano El sacerdote que se decidió a celebrar una misa de Navidad

La Convención Republicana de EE UU., será en Junio

Kansas City.—La Convención Republicana que se reúne el mes de Junio en esta ciudad dará asiento a 13, 000 personas. El comité especial está haciendo los arreglos necesarios para preparar el Hall en que se reunirá la convención, en donde 2,200 delegados y sus sustitutos solo tendrán acceso al estrado, señalándose sus suplentes detrás de ellos.

En el extremo del edificio se construirá una plataforma, en donde se sentarán solo 150 personas, que serán los miembros del comité nacional republicano y los funcionarios que dirijan la convención.

Una entrada especial con asientos especiales habrá para 600 periodistas.

EE. UU. justifican su nombre de país de ricos

Washington.—Los Estados Unidos tienen más millonarios hoy que en ningún otro tiempo en toda su historia, según informa el secretario del Tesoro.

La esta lista del "income" muestra que 228 personas pagaron el año pasado impuestos por más de \$1. 000. 000. Los empleados del impuesto interior indican que en este país hay un billonario o al menos dos, pero que los millonarios abundan por todas partes.

Hay 117 personas que tienen más de \$1. 000, 000; 43 personas que pasan de \$1. 500, 000; 33 personas disponen de más de \$2. 000, 000; 14 personas que pasan de \$4. 000, 000; 9 personas que tienen más de \$5. 000, 000; y 14 cuyos capitales pasan de \$5. 000, 000.

Reorganiza Leguía su ministerio

Lima, Perú.—Se procedió a la reorganización del Ministerio con motivo de la vacante de la cartera de Fomento, ocasionada por la muerte del Ministro Sousa.

El Ministro de Gobierno, Celestino Manchego Muñoz pasa al Ministerio de Fomento. El Ministro de Marina, Ar-

turo Rubio, pasa a la cartera de Gobierno. El diputado Arturo Núñez Chaves, desempeñará el Ministerio de Marina. Los nuevos Ministros juraron sus cargos esta tarde.

Se registró un motín en la Villa de Guadalupe

México.—Tuvo lugar en la vecina población de Guadalupe Hidalgo, un sangriento zafarrancho producido por la intolerancia sectaria de las autoridades callistas.

A eso de la media noche del 24, los vecinos de la Villa despertaron sobresaltados al oír que un toque de campana anunciaba la tradicional misa de gallo que se acostumbra en la Noche Buena, en la iglesia del "Posito" que está a corta distancia de la Basílica de Guadalupe.

Incontables fueron las personas que se encaminaron al templo, creyendo ser víctimas de una alucinación, pero su asombro fué grande al ver que, en efecto, iba a celebrarse una misa. El sacerdote católico José Murillo, resuelto a afrontar las responsabilidades se disponía a decir la misa de media noche, la cual celebró al fin ante una concurrencia enorme, que oraba con fervor. Fué tal el número de los fieles, que el sacerdote se vió precisado a celebrar una segunda misa, de acuerdo con el privilegio que para ese día tienen todos los sacerdotes del orbe. Y se encontraba a la mitad de esta segunda misa, cuando repentinamente irrumpieron en la iglesia unos agentes de la policía que habían llegado de México a bordo de un camión de policía.

Con lujo de barbarie penetraron hasta el interior del templo y trataron de apoderarse del sacerdote, alegando que estaba "infringiendo la ley de cultos". Ya se sabe esta es la muletilla para el salvajismo callista.

La multitud enfurecida arremetió contra los agentes, hiriendo a todos ellos, algunos de los cuales se encuentran gravemente lesionados y

guardarán buen recuerdo de su canallesca hazaña. Pero llegaron nuevos elementos policíacos y el Padre Murillo, para evitar mayores desórdenes se prestó a ir a la cárcel, subiendo a uno de los camiones de la policía.

Una vez que esto hubo hecho, a toda velocidad se le condujo a la capital, no sin que el camión fuese blanco de la más furiosa pedricca que la multitud arrojó sobre los lacayos del despotismo.

El hecho ha sido muy comentado y se habla de lo que será de los tiranos el día—cada vez más próximo—en que el pueblo se decida a hacer pesarse sobre ellos el terrible látigo con que sabe castigar a los que lo ultrajan y envilecen.

La falda corta afecta al comercio de telas

washington.—La orilla de la falda femenil ha ido subiendo gradualmente y hoy la mujer usa su vestido más de 15 pulgadas arriba del suelo.

El Dr. Stanley ha terminado un estudio de las modas femeninas, diciendo que la falda corta y el corpiño sin mangas ha afectado mucho la venta de telas por yardas.

En 1919 el promedio de las mujeres necesitaba 5-7-8 yardas de tela de 36 pulgadas de

Organó original

En el Baptisterio de la Iglesia de San Juan de Letrán, en Roma, hay dos capillas, dedicadas a los Santos Juan Bautista y Evangelista, respectivamente, cuya imagen en bronce se venera en el interior de ellas en ricos altares de alabastro transparente. Las puertas que cierran su entrada son también de bronce, y las de la capilla de San Juan Bautista ofrecen la particularidad que, cerrándose lentamente, emiten las notas de una gama perfecta en tres octavas distintas, mientras al cerrarlas cantan en intervalos aumentados. Y el sonido es semejante a la voz de los fondos del órgano, bastante potente, por cierto.

ancho para vestido. En 1927 se necesitan 4 1-16 yardas.

La falda usada en 1919 llegaba hasta el tobillo, en 1925 era de 10 o 12 pulgadas

La moral en la educación

Hoy lamentamos la corrupción de costumbres; el degradante vicio del alcoholismo mata las energías de la raza y la degrada hundiéndola en la miseria, en el crimen y en el presidio; la gangrena de la prostitución que hay que combatir más en sus causas que en sus efectos; la sensualidad ambiente, el lujo que arruina los capitales y termina con la deshonra y el honor de las familias, la falta de valor moral, tan sensible hoy; el escepticismo y la falta de carácter en los esposos y por ahí en la juventud que corre loca, desesperada a precipitarse en el abismo infernal. Todas estas llagas purulentas nos llevan lentamente al desastre si no nos preocupamos de la base moral que debe tener la educación.

Si vemos a una juventud sin bellos ideales, sin sentido moral, recto como debe ser la razón, niños en la edad, pero hombres envejecidos en los vicios, es únicamente porque falta la virtud, la pureza en las familias y por el descuido de los padres en la educación de los hijos; porque la educación se inicia en el hogar y se perfecciona en la escuela.

Se ve por todo esto, que en el hogar y en la escuela se deben ocupar con atención preferente nuestros hombres dirigentes.

Maravillas de hielo

El obispo Watson habla en sus "Ensayos químicos" de la boda del príncipe de Gallitz celebrada en Rusia en 1739. Los Rusos construyeron para solemnizar este acontecimiento un palacio en el cual el hielo hizo las veces de piedra. El edificio se componía de dos habitaciones magníficas y hasta algunos de los muebles eran de hielo.

Construyeron también cañones de dicha substancia con los cuales se hicieron algunos disparos.

arriba del suelo y al presente tienen 15 o más pulgadas arriba del mismo suelo

Este cambio de la moda ha afectado mucho la venta del algodón y de las telas de algodón.

Hay que señalar a la juventud un ideal patriótico para la vida presente y un ideal religioso para la futura. Si persiste esta vida materialista, aunque se resuelvan pacíficamente las crisis económicas y políticas, nuestra civilización si acaso podría llamarse, tiene que hundirse, y la cuestión moral y social no tiene remedio. La lucha que se entable no será puramente de hombres que, cuando ven el mal sin remedio, dicen cínicamente que la Iglesia no educa, que no hace nada bueno; la lucha, entonces, será de fieras.....!

El mayor problema de la educación, que es el primordial deber de un estado, es que las finanzas y políticas que pueden ir encarriladas por otro camino, debemos ponernos en guardia contra los avances de cierta pedagogía (que pudiéramos calificar de *pedantería*, llena de viento y de orgullo) la cual tiene por única finalidad formar hombres medianamente instruidos, pero no hombres buenos. Para robustecer esto, véase como los jóvenes que van a los colegios del exterior; algunos son rechazados por la mala preparación que llevan o que les dieron, y esto habla muy claro: nuestros colegios ni enseñan ni educan; no disciplinan la inteligencia, pero descuidan la voluntad, que no enseña al hombre a usar de su libertad, que no forma el carácter ni modela el corazón. La cultura de la inteligencia ejerce poca influencia en la conducta moral, dice Samuel Smiles: vemos hombres ilustrados, literatos, artistas que gozan de mala reputación y son viciosos. La educación sin base de moral es una arma peligrosa en un hombre desviado del camino recto que le señala la conciencia.

Dice Julio Simón, que educación es un espíritu que ilumina un espíritu, un corazón que for-

Pasa a la cuarta página

Rafael Lizano Garbanzo

A las once horas del catorce del corriente falleció en esta ciudad después de cruel y penosa enfermedad el caballero con cuyo nombre encabezamos estas líneas.

Durante treinta años vivió entre nosotros, ocupando puesto preferente en nuestra sociedad que lo estimaba por sus buenas costumbres y por su constancia y dedicación al trabajo.

Reunió una modesta fortuna que le permitió una vida holgada y un recurso apreciable en su larga y penosa enfermedad.

Su establecimiento comercial, el más antiguo de esta ciudad, mantuvo el prestigio que le imprimió su fama de hombre versado en aquellas actividades.

Como ciudadano fue un ejemplo vivo para las juventudes que se levantan. Cuando de la renovación de los Poderes Públicos se trató siempre estuvo listo a

prestar su contingente, y al abrazar una causa política lo hacía con sinceridad, sacrificando su bolsillo, teniendo siempre en frente la imagen de la Patria y nunca el logro de mezquinos intereses o la satisfacción de bastardas ambiciones.

Fue presidente municipal en dos períodos y se distinguió por su labor tenaz y juiciosa en pro del progreso comunal, así lo expresan las resoluciones que cubrió con su firma y que serán un recuerdo de su actuación.

Muere cristianamente, rodeado del cariño de los suyos, asistido con ternura por su espiritual esposa quien no perdonó medio de hacer agradables hasta los últimos momentos de su existencia. Nuestra condolencia a sus deudos.

F. Herrera A.

Enero 17 de 1928.

Santorial De todo como en Botica

Jueves, 19.—Santos Canuto, rey y mártir; Mario, su esposa Marta y sus dos hijos, mártires.

SAN CANUTO, REY DE DINAMARCA

Fué San Canuto y sucesor de Suenón rey de Dinamarca. Luego que entró en la posesión de su reino, se dió del todo a promover y adelantar los intereses de la Religión, acrecentando las rentas de la iglesia, adornándolas y enriqueciéndolas con ricos dones, y con celo de propagar la Religión católica hizo justa guerra a muchas bárbaras e idólatras naciones que venció y conquistó para Cristo, sujetándolas al yugo del Evangelio. Afligía su cuerpo y domaba su carne con ayunos y otras ásperas penitencias. Olavo, su hermano, se conjuró contra él con los grandes del reino, ofendidos del Santo, así por haber reprimido sus insolencias y honrado tanto a los eclesiásticos, como por volver en el gobierno de Olavo a la libertad que antes gozaban. Finalmente, por defender la justicia, estando el Santo rey en la iglesia de San Albano, hincado de rodillas delante del altar, extendidos los brazos al cielo, rogando a Dios por sus enemigos, le atravesaron con una lanza, y en este martirio dió su alma a su Criador el 7 de Enero, año de Cristo de 1077.

Se estrenará el nuevo templo del Carmen en Mata de Plátano

La nueva iglesia que se levanta en Mata de Plátano está muy avanzada. Para que sea conocida del público de otros lugares y para aumentar los fondos, se va a hacer un gran turno el día 27 del corriente. Sabemos que los preparativos son grandes; habrá un constante servicio de camiones desde las 7 de la mañana hasta las 20 horas. Las vecinas del lugar organizarán un restaurant para que las familias josefinas puedan pasar en Mata de Plátano un día alegre.

Para el Salvador partió el Ingeniero Dr. Magoon

Tomadas sus investigaciones en Turrialba Limón y esta capital, el Dr. Magoon uno de los expertos que mantiene la América Latina la Institución Rochefeller, ha embarcado ya para la República del Salvador.

Allá se ocupará del estudio de otras obras de saneamiento y luego volverá a Costa Rica para presenciar los ensayos de la cañería nueva.

El Dr. Magoon ofreció al ministro de Higiene toda su colaboración en los planes de saneamiento nacional.

Géneros negros para señora, finos. Especialidad en este artículo. TIENDA BENAVIDES. Heredia.

Vaya que ese don Emmanuel Thompson nos ha dado un rato de reír con su publicación «El respeto a todo ser viviente», y decimos que nos hace reír el cuento porque ¡hombre! quién va a ser tan sonajas que pudiendo matar una víbora como la Lachesis muta o la Nigroviridis o un tigre, un león etc. no lo haga? o quien va a hacer caso a esos insensatos teósofos y dejar de comerse algunos pollos que convidan a un almuerzo a la orilla de un río? No, eso no pega, ni que regalen el libro ese de Don Maldo Trine. Ya viéramos a un teósofo que tenga un poquito de valor, en frente de esa tal cascabela muda o la viborita negro-verde, si la dejaría irse. Y aquí cabe decir: en la Botica hasta culebras tenemos, mejor que tener una fiera como Calles u Obregón.

Si todas las personas de buena voluntad hicieran publicar sus experiencias en agricultura—en todas sus ramas—cuánto bien se haría a la humanidad y así se desterraría el egoísmo tan reprochable y condenable desde todo punto de vista. Empecemos con algo: hemos observado el beneficio práctico que recibe el ganado vacuno con darle la sal en cada movimiento de luna, es decir, en este mes, de enero tocaría 7-14 23-29 y así en todo el año; advirtiéndolo no es necesario dar mucho a cada res, por ej. si se daba cada 15 días y se calculaba 1/2 libra por animal puede reducirse a 1/4 de lb. por cada una. Se limpia el ganado de tór-salo, garrapatas y gusanos y siempre se ve que engorda. De la misma manera ganado a cuidado que generalmente, se tiene que hacer en verano por la escasez de forraje o pasto verde, póngase cuidado de que los piensos no se les dé por la mañana sino cuando refresca la tarde; la razón es porque la res muy llena en la mañana le toma el peso del sol en esa condición y hace la rumiada y digestión laboriosa, en tanto que en la tarde el animal se echa en cualquier monte que está fresco, rumia, descansa y dirigiere admirablemente: Ahora si se pueden tener las reses en pesebre (caballeriza) que está desde luego sombreado, no hay óbice. Con todo, pudiendo soltarlos en la tarde es preferible para su bien.

Hágase, pues, cambio de experiencias y todos nos aprovechamos y el país ganará en su riqueza: afuera con las observaciones que después de todo, amenizan la lectura del periódico, e instruyen siempre que sean en base de la verdad, porque otra cosa degeneraría en charlatanería.

A los caballos cada vez que se sirvan y al ir a desensillarlos déseles una palangana regular de agua de sal: por regla general una agitación que suele dar-

les—más si ya van siendo viejos = desaparece y permanecen gordos. *Advertencia útil:* No se dé la sal al ganado en piedras. Su lengua está provista de unas vilas aguditas.—algo como espinillas—que sirven para que la res pueda agarrar cada vez cierta cantidad de pasto al comer. Las piedras con ser duras liman esas vilas linguales, lo cual hace que la lengua pierda de su acción y coja menos cantidad de pasto. Ello desmejora la condición fisiológica del animal, porque es obvio que gasta más tiempo y fuerzas cada vez para comer e ingiere (traga) menos alimento que si tuviera su lengua como debiera ser. Consecuencia inevitable: la res enflaquece y si es nueva no crece. Usese madera, sea en cajones, canoas etc. El suelo no es bueno porque vicia el ganado a comer tierra por chupar la sal y la tierra tiene muchos parásitos que pueden ir a dañarlos en su interior.

Un individuo que se atreve a escalar un templo y robarse dineros es una bestia diabólica peor que el mismo diablo porque este aunque malo conoce a Dios y aunque sea contra su gusto lo respeta; mas aquel ni le conoce, ni respeta.

Dujardin

Invitación

Se invita por este medio a los fieles y devotos del Milagroso Niño Jesús de Praga al triduo y función que en su honor se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen de esta ciudad los días 19, 20 y 21 el triduo y 22 la función.

Las Misas del triduo serán a las 6 1/2 a. m. y los rosarios a las 7 p. m. y la Misa solemne con sermón y procesión antes de la Misa será el domingo 22 a las 8 a. m.

NOTA: Se suplica mandar el mayor número de niños a la Procesión de quienes especialmente el Divino Niño es Celestial Protector.

AVISO

a dueños de órganos y armonios

Tengo los aparatos para la fabricación de flautas, lenguas y fuelles para estos instrumentos en mi taller situado 150 varas al E. de la Inspección de Hacienda. Si está malo su órgano, armonio, pianola o piano, consúltame.

WILLI SATTLER

Experto alemán en este ramo

Leche Condensada
MARCA NIDO
siempre fresca
encontrará en el
Aguila de Oro
PUJUL HNOS. — TELEFONO 739

Benevolencia de un colega

En el «Correo Dominical», prestigiado periódico de San Juan de Puerto Rico, encontramos la siguiente nota, referente a nuestro diario:

«Importante Diario Católico de Costa Rica»

A nuestra mesa de redacción ha llegado el muy importante diario católico que se edita en San José de Costa Rica, titulado «Correo Nacional».

Este valioso vocero de Centro América es una poderosa columna de nuestra religión y un incansable defensor de los intereses católicos en aquella nación.

Su lectura es variada, amena e interesante.

En su cabecera ostenta estas dos jugosas notas:

«Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protegáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del Cielo.»—*Bolívar.*

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil mientras estos países sean católicos.»—*Roosevelt.*

Con sumo placer dejamos establecido el canje.»

Agradecemos a la mente a nuestro ilustrado colega sus benévoloos conceptos que mucho nos honran.

TURNO GENERAL
EN SAN PABLO DE HEREDIA
El Domingo 22 de Enero
Servicio todo el día de autocamiones
Hotel - servido por las Sras. y Sritas. Vicentinas
REFRESQUERIA
Recreo a las 4 p. m. por una parte de la Banda Militar de Heredia
EL CURA
ABEL CASTILLO VEGA

Pomada Lassar **Obleas contra la Influenza**
La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras Fòrmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la
BOTICA VARGAS
Cápsulas antipalúdicas
Infalibles contra el paludismo. Ensayelas hoy mismo.
Jarabe Sedatol
De Sharp & Dohme
[para la bronquitis aguda, t ses y todas las afecciones de las vías respiratorias]

Anúnciese en este diario

Es asombrosa la longevidad de los microbios

Unos bacilos encerrados en un tubo de pruebas en 1901, conservaron vida hasta ahora

Hace veintiseis años, el 22 de noviembre de 1901, Sir William Simpsob, Director de Higiene Tropical del Instituto y Hospital Ross de Enfermedades Tropicales, colocó ciertos gérmenes de enfermedades en un tubo de pruebas. Eran bacilos tomados de un paciente que sufría una de las enfermedades más temibles conocidas de la ciencia médica. Ahora, con gran asombro de cuantos están interesados en el experimento, ha sido abierto el tubo y se ha visto que los gérmenes están vivos. Han sido inoculados en un conejillo de Indias el cual, después de revelar los conocidos síntomas de la enfermedad, ha muerto. Esto parece abrir un amplio campo de posibilidades, no solamente en lo que se refiere a las

enfermedades causadas por este tipo particular de bacilo, sino para otras. En algún tiempo se creía que la vida del bacilo en pruebas de esta clase no podía durar más de un año; el Instituto Pasteur ha observado que la vida persiste, sometida a las condiciones del tubo de prueba, durante diez años en ciertos casos, pero jamás se ha visto que viva más de veinticinco años. Sir William Simpson hace la siguiente observación: «Uno tiene que considerar, por ejemplo, cuál sería la situación en relación con la viruela.» Están haciéndose más investigaciones, porque se reconoce que ante tal acontecimiento, puede hacerse necesario revisar completamente las opiniones mantenidas hasta ahora en lo que se refiere a la longevidad de los gérmenes.

HEREDIA

Conforme se anunció, a las 9 a. m. de hoy tuvo lugar el funeral en la Parroquia a la memoria del que fue honorable y digno Cura y Vicario de esta ciudad Pbro. don José J. Calderón de gratísimo recuerdo para los católicos heredianos.

Ofrecemos para la próxima una noticia detallada del suntuoso acto religioso.

—Después de una larga ausencia de aquí, regresó a esta localidad la señorita Flora Quesada Morales, la cual viene bien repuesta de Santa Ana, la pintoresca villa.

—Don Gonzalo Quesada M. en compañía de su esposa doña Caridad Sánchez de Quesada y dos niños, salieron en la mañana de hoy rumbo a Puntarenas en donde estarán hasta el viernes próximo.

El estimado señor don Juan Pedro Chaverri, de quien dijimos en la anterior se encontraba gravemente enfermo, murió en la mañana de hoy. A las 4 y 30 p. m. se le cantó un solemne responso, con buena orquesta y a continuación tuvo lugar el sepelio con escogida y numerosa asistencia.

Damos nuestro sentido pésame a los jóvenes Chaverri, hijos del extinto, amigos nuestros.

—La simpática señorita Berta Dobles Chaves, ha salido para el campo.

Es nuestro deseo que logre alcanzar lo que ella quiere: gozar mucho, para que regrese al lado de su familia, como siempre guapa.

FAÑEZ

Enero 16 de 1928.

La Virgen de los Angeles

La Imagen de la Virgen de los Angeles que será llevada a San Lucas está exhibiéndose en la vitrina de Piza e hijos.

La rifa de las hojas sueltas de los C 500 que los salesianos repartieron será el día de la Bendición de la Ermita lo mismo que la rifa de C 200.

La bendición será en la primera semana de febrero.

Las personas que tengan almnaques en comisión devuelvan los que les queden al Colegio Salesiano.

Libretas pro Ermita San Lucas

Se suplica devolver esas libretas al Colegio.

Todos los datos referentes ala Ermita de San Lucas serán dados a conocer después de la Bendición de dicha Ermita.

Se suplica no quitar las tarjetas que se ponen sobre la alcancía de la Ermita de San Lucas que está frente a la vitrina de Piza e hijos.

El Pbro. Soldati dice están ya terminándose los trabajos de la Ermita.

Del Exterior

Después de un corto viaje de recreo por Centro América ha regresado a esta capital el joven Juan de Dios Robles Salazar.

Saludamos atentamente al joven Robles.

Señora operada

Doña Dolores Zúñiga de Fonseca está actualmente en la Clínica del Dr. Figueres donde soportó un tratamiento quirúrgico.

Vaya para ella nuestro justo deseo de que recupere su salud cuanto antes.

Vacaciones

En la primera semana de febrero comenzarán a darse las vacaciones a los empleados públicos. El Ejecutivo ha pensado este año organizar debidamente el asunto de las vacaciones ya que en años anteriores eso se ha prestado para irregularidades.

De temporada

Procedente de nuestro puerto del Pacífico se encuentra pasando una temporada en esta capital el capitán de Puerto de aquella ciudad señor don Alberto Delgado.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona

Quando necesite suela blanca, suela aceitada para talabartería, vaquetones, suela de cubiertas y para calzados venga a la Tenería San Felipe Heredia.

Manuel Araya. Adm. lista 137.

En la LIBRERIA ESPAÑOLA de María v. de Lines

encuentra usted inmenso surtido de Diccionarios de todos los precios y tamaños y todos los idiomas: español, Inglés, francés, alemán, etc., desde el Miniatura para llevarlo en el bolsillo del chaleco hasta la incomparable Enciclopedia Espasa con su elegante mueble, de la cual están publicados 59 volúmenes.

La Librería Española de María v. de Lines

pone también en conocimiento de todas las Municipalidades y las Juntas de Educación, que está dispuesta a servir con toda economía y prontitud las órdenes de material que reciba.

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de **Utiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase**

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & C^o)

United Fruit Company

Servicio de Vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES harán el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarmando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPENAME, que hacen el servicio entre Nueva Orleans, y Limón vía Cristóbal, llegarán quincenalmente a Limón los viernes en la mañana, zarmando de regreso para Nueva Orleans vía Boca del Toro y Cristóbal, Sábado en la tarde

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad, Barbados, y Cristóbal llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarmando de regreso para Avonmouth, vía Kingston, los Viernes en la tarde.

También cada semana alterna, un vapor de carga; zarpará de Limón para Liverpool los viernes, vía Jamaica.

Los vapores «Limón, San Mateo, Esparta, La Perla y San José, harán servicio entre Limón y San Francisco, llegando los sábados en la mañana a Limón, vía Cristóbal, y zarmando los lunes a medio día para San Francisco directo, vía el Canal de Panamá. Estos vapores harán un servicio de carga rápido entre Limón y San Francisco, llegando a este último puerto en trece días.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH, Administrador

Octubre 17 1927.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Leones S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343—TELEFONO 277

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales

Atención esmerada a nuestros clientes

Ventas en condiciones ventajosas

Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

“CUAJANI JORDAN” ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO

Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Grippe, Catarro bronquial y Tosferina
CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI (CERASUS OCCIDENTALIS L.) (PRUNUS OCCIDENTALES S. W.)
PREPARADO POR EL DR. RODRIGO JORDAN
FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA
De venta en la Botica Vargas

NOTICIAS

ALEMANIA.—El pastor Di-belius, uno de los principales jefes protestantes, ha publicado un libro en el que francamente reconoce el rápido progreso del Catolicismo, y deplora los síntomas de desintegración que se notan en el Protestantismo.

El P. Krose, S. J., ha publicado otro libro llamando la atención al peligro de los matrimonios mixtos. En éstos es donde más se nota la disminución de nacimientos y aumento de divorcios.

BELGICA.—Como una «espléndida manifestación de fuerza» se calificó el último Congreso Nacional de la Juventud Católica. Asistieron unos 50,000 congresistas. En su grandiosa manifestación se destacaba la imagen de Cristo Rey. Otros llevaban estandartes con letreros alusivos a las conclusiones del Congreso: «La familia tiene derecho al respeto». «Abajo la inmoralidad pública». «Los derechos de la familia—de institución divina—son intangibles», etc.

CHILE.—El 3 de diciembre contrajo matrimonio en el Templo de San Agustín, el Presidente de Chile, Gral. Ibáñez, con la Srta. Crazuela Letelier. Asistieron al acto el Cuerpo Diplomático y consular, los miembros del Gobierno y Parlamento, los jefes del Ejército y de la Marina, y selecta concurrencia. El Sumo Pontífice le envió su Apostólica Bendición.

El mismo Presidente ha conferido la condecoración «Al Mé-

rito» con el grado de Comendador al Sr. Arzobispo de Buenos Aires.

Ha sido nombrado Nuncio en Chile Mons. Ettore Felice.

El Ingeniero Salazar

Don Juan Francisco Salazar, Ingeniero y Arquitecto, salió electo el martes por la noche para ministro de la Comisión de Vías Públicas con el carácter de propietario. Primero hubo empate en la elección y luego al repetir la votación ganó con cuatro votos en los cuales se incluyó el propio voto del intestado.

El Regidor Lic. don Carlos Brenes anotó que tal elección es nula e ilegal, pues munícipe no puede ni debe dejar un cargo concejil de elección por otro cargo remunerado.

La nueva Aduana de Puntarenas

Este año se va a construir una nueva Aduana en Puntarenas. La vieja no está acondicionada para un moderno movimiento y además no queda inmediata al muelle metálico que se está construyendo.

En la nueva obra se gastarán 100 mil colones, pero no se sabe si será hecha por este gobierno o por el que siga.

Posiblemente se hará un edificio de cemento armado contra fuego, ratas y comején.

Suscríbase a este diario

Viene de la primera página

ma corazón. De donde se deduce que la educación debe basarse en los principios de la moral y de la religión, que es la única que impera en el interior del hombre, que le enseña a usar de su libertad y a obrar en conformidad de su razón. «La educación religiosa la creo hoy más necesaria que que nunca», dijo el gran Víctor Hugo en el parlamento francés en 1848.

Se reformaría el mundo si se reformara la educación, decía Leibnitz; pero con una educación firme, asentada en hondas raíces, cuyo árbol sea la moral pura, puesta en práctica, la moral que nació en las sabias doctrinas de Cristo, la única que trasmite y predica la Iglesia Católica no una moral ficticia que es un débil barniz, que no esmalta, no da brillo al corazón de los jóvenes, muchos de los cuales vemos con dolor, tienen el alma corrompida por unas pedagogías modernas.

¡Bendita pedagogía esa!

Arreglado por

Aberto Quesada L.

Heredia, 15 de enero de 1928.

Notas rápidas

Para mayo la compañía de Electricidad Electrica tiene que dar servicio pues de lo contrario su contrata puede caducar dado que es una nueva prórroga.

—Han llegado ya todos los vidrios y parte de la sillería del Teatro Raventós. Los muebles serán de Viena para los palcos y de acero y roble para las lunetas. También está pedido un telón moderno.

—Se han hecho gestiones para que la Agencia Alvarado cierre también sus oficinas los sábados, pasadas las 11 horas.

El tren del Sábado

El sábado sale la gran excursión de turismo a Puntarenas. Será un viaje rápido; por solo 10 colones permite estar en el puerto el sábado por la noche y la mayor parte del domingo.

Las ganancias serán a favor del Patronato Escolar del Barrio México.

Los billetes los vende don Bolívar Sáenz y otros comisionados.

Veraneo en Puntarenas

—El Ingeniero don Marcial Alpizar y su familia pasan unos días de descanso en el puerto.

—También se halla en el mismo lugar la estimable dama doña Paquita de Figueres y su hija.

—Don Ismael Vargas partirá para el puerto.

El dulce eleva sus precios

El dulce o panela ordinaria que consume el pueblo está muy subido. No obstante ser verano, la cotización no baja de 40, 45 y hasta 50 cts, tapa.

En cambio el azúcar bueno y blanco se consigue a ₡ 20 y 21 el quintal. Se cree que la recolección del café, que ocupa a tantos peones, impide la baja del dulce.

Duelo en Heredia

Con pena nos hemos enterado del fallecimiento de don Juan Pedro Chaverri, quien toda su vida distinguióse por su espíritu de empresa, obteniendo en sus empeños muy merecidos éxitos. En la ciudad de Heredia gozó justamente de general estimación. A sus hijos don Abel, don Tito y don Juan José enviamos nuestra condolencia sentida.

La boda de hoy

En la ciudad de Desamparados bendecirá hoy el Excmo. Sr. Arzobispo el matrimonio del joven don Abel Páez con la Srta. Anita Rivera. El Correo Nacional reitera a los contrayentes sus muestras de simpatía y sus deseos por la ventura del hogar que van a constituir.

Sección Deportiva

El domingo Libertad-Alianza

El próximo domingo tendrá lugar en el Estadio el segundo Internacional Libertad Alianza, partido final de la serie concertada entre el poderoso cuadro Limeño y nuestros onces nacionales Herediano y Libertad.

Corresponde el domingo pues enfrentarse a la Libertad que para el juego próximo se presentarán con su equipo de siempre, es decir, se presentará inte-

Quejas por recogido de basuras

Anmentan por todos los ámbitos de la ciudad. Los camiones no bastan. Ahora nos dice don Adolfo Sáenz Esquivel que en su casa, calle 16-Norte del Barrio México no llegan las gentes del tren de basuras. Traslado al Sr. Gobernador y al Jefe de Sanidad.

Comisión de Cloacas y Cañería

Don Efraím Artavia, tipógrafo fué designado por la Municipalidad para completar la comisión técnica de cañería. Así se hizo para reponer al Ingeniero don Leonidas Carranza, quien renunció irrevocablemente. Mañana será juramentado el Sr. Artavia para la instalación.

Notas Sociales

Viajeros

—Próximamente saldrán para Esparta las señoritas Blanca y Odilie Aguilar.

—Para Limón salió la señorita Margarita Chinchilla.

—Para Sta. Cruz de Guacaste salió don José Ramón Mesén.

—Preparan viaje a Puntarenas los jóvenes Manuel Ulloa y José María Chinchilla.

—De Esparta se encuentra en esta capital la señora Del-sa de Alberson.

—Para Coronado saldrá en breve la familia de don Juan Robles.

—Para Sn. Ramón salió el joven Guillermo Loría.

No se recogen las basuras de noche

Un acuerdo de la Comisión de Sanidad disponiendo que desde el 1° de Enero las basuras de esta capital fueran recogidas por la noche, ha quedado en el aire.

Los contratistas no han dado cumplimiento a tal orden y en vez de tener siquiera cuatro camiones solo hay uno destapado y en el cual las basuras al ser tiradas vuelan otra vez al aire infectándolo.

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA
TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo,
a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA